

## Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 6. Februar 2019

## Günstigen Wohnraum in der Mainzer Neustadt schaffen

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, die Entwicklung des Gebiets zwischen Hattenbergstraße, Barbarossaring, Hohenstaufenstraße und den Bahngleisen zu einem Mischgebiet mit Wohnraum im niedrigen und mittleren Preissegment voranzutreiben und diesbezüglich Gespräche mit den Grundstückseigentümern aufzunehmen.

Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 29.01.2019 Für die CDU-Fraktion Karsten Lange